

## Filosofía en el País

**¿Consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollen un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿Por qué?**

**RESPUESTA:** La verdad a mi punto de vista yo digo que no cambiaría en nada, porque de que les sirve a los jóvenes tener un análisis frente a una situación que está pasando en el país, no vamos a poder hacer nada, solo vamos a criticar y criticar y criticar, todo esto es lo que siempre hacemos, nosotros para cambiar el país, debemos empezar a dar soluciones, tener un pensamiento definido de lo que queremos en nuestro país, no solo protestas sin sentido, donde lo único que se hace ahí es una masacre, donde la gente va sin saber qué es lo que se está protestando, necesitamos conocimientos que nos lleven a una solución para cambiar este país en el que vivimos, donde el dinero cambia a una persona. Lo único que nos serviría tener pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad, eso sería un comienzo para las críticas al país, que en vez de mejorarlo lo ayudamos a empeorar, podemos saber que el medio ambiente, que la corrupción, ¿y? que estamos haciendo para cambiarlo, yo creo que para mejorar el país, desde los colegios deben empezar a darnos unos conocimientos que nos ayuden o nos guíen a llegar a una solución, este es el mismo problema desde hace muchos años, mi respuesta es ¡No! Frente a esa pregunta.